

Mascotas encontraron familia y recibieron cuidados en exitosa feria de adopción en Parque O'Higgins

Actividad desarrollada por el municipio porteño congregó a decenas de usuarios que accedieron a servicios gratuitos y dejó sonrisas en los niños y niñas que pudieron llevarse un nuevo amigo a sus hogares.

El remodelado Parque O'Higgins de Coquimbo fue el lugar donde se desarrolló una jornada de adopción de mascotas que organizó el municipio porteño a través del

Centro Médico Veterinario (Cemevet). Actividad en la que además de poder acoger a una mascota, las personas pudieron traer a sus animales y acceder a diversos beneficios que la casa consistorial ofrece de manera gratuita, como la instalación de microchip, corte de pelo, corte de uñas y cuidados dermatológicos, entre otros.

Lucila Cáceres y su pequeño hijo llegaron a la jornada de adopción con la firme intención de cambiar la vida



de una mascota. Tras un pequeño recorrido y ser atendida por el personal de Cemevet, pudo llevar a su hogar un pequeño perrito de un mes de vida, expresando que «mi hijo vio al perrito y fue amor a primera vista, se puso a llorar de felicidad, así es que ahora lo llevamos a darle un baño y llenarnos de amor. La motivación para adoptar es que mi hijo es un niño TEA y siempre ha querido tener una mascota, a él le gustan mucho y la decisión la tomó él luego de conversarlo conmigo».